

## Ecopetrol Asume Plena Gestión de Proyectos Offshore Tras Salida de Shell de Colombia

martes, 26 de agosto, 2025 por: [Sala de Redacción](#)



*El sector energético colombiano experimenta una reconfiguración significativa con la transferencia total de la participación de Shell en importantes proyectos offshore a Ecopetrol. Con esta decisión, formalizada tras la reciente solicitud de Shell de retirarse del país presentada ante la Superintendencia de Sociedades en agosto, Ecopetrol se convierte en responsable exclusivo de la exploración y explotación en las áreas marítimas denominadas COL-5, Purple Angel y Fuerte Sur.*

De acuerdo con información oficial divulgada por la Superintendencia de Industria y Comercio (SIC), la transición implica que Ecopetrol asume el 100% del control de los contratos que previamente administraba conjuntamente con la firma internacional. Esta medida supone un paso estratégico para consolidar la gestión nacional de recursos energéticos en aguas profundas.

La petrolera estatal ha reiterado que estos proyectos, valorados tanto en términos económicos como técnicos, son esenciales tanto para la empresa como para el suministro energético del país. En su comunicación más reciente, Ecopetrol señaló que continúa evaluando e implementando acciones necesarias para garantizar la continuidad operativa y el desarrollo de estos proyectos en el mediano plazo, enfocándose especialmente en el fortalecimiento de la oferta de gas.

Entre los avances destacados, la compañía informa que el proceso de maduración del desarrollo del proyecto Gorgon y la evaluación de su viabilidad social y ambiental están proyectados para completarse en el primer semestre de 2029. Además, se prevé que la producción en estos campos podría iniciar entre 2031 y 2032, en línea con los calendarios planeados.

Le recomendamos leer: [Formación en inteligencia artificial: Colombia apuesta por servidores públicos capacitados y éticos](#)

Los proyectos ahora bajo la supervisión exclusiva de Ecopetrol forman parte del eje estratégico de la transición energética en Colombia, con énfasis en el desarrollo de recursos de gas natural localizados en el Mar Caribe, considerado un recurso clave dentro del portafolio energético nacional.

Datos relevantes sobre la operación:

- Shell tenía una participación del 50% en los contratos offshore E&P COL-5, Purple Angel y Fuerte Sur.
- La transacción otorga a Ecopetrol el control exclusivo de estos contratos offshore.
- El inicio estimado de producción en los nuevos campos oscila entre 2031 y 2032.
- El cierre del proceso de maduración socioambiental del proyecto Gorgon se espera hacia 2029.

Mientras tanto, la Superintendencia de Industria y Comercio continúa analizando el impacto que puede tener esta integración sobre el mercado nacional. Para avanzar en el trámite, las partes involucradas deberán proveer documentación e información solicitada que permita evaluar a fondo la conveniencia y las posibles implicaciones de esta operación empresarial.

Este cambio en la administración de los activos offshore representa una nueva etapa para la industria energética colombiana, marcada

por la reorganización de las operaciones y la toma de decisiones estratégicas orientadas a fortalecer la seguridad energética del país a mediano y largo plazo.

Le puede interesar: [Tren de Zipaquirá: Nuevo Corredor Ferroviario](#)  
[Proyecta Cambios en Movilidad y Conectividad para el Norte de Cundinamarca](#)



Sigue a Noticias Día a Día en Google News

### Te puede interesar

**Alerta por Blanqueamiento de Corales en Colombia: una Señal para la Acción Ambiental**  
miércoles, 22 de noviembre, 2023



**Tragedia en Bogotá: Nuevos detalles en el caso de Celeste Morales**  
jueves, 4 de julio, 2024



**¿Vuelve la Idea de Carro Compartido en Bogotá?**  
miércoles, 27 de marzo, 2024



**Captura en Bogotá: Mayor de Contrainteligencia Enfrenta Acusaciones de Extorsión**  
domingo, 29 de septiembre, 2024



**Desfile del 20 de julio en Bogotá: Rutas afectadas y recomendaciones de movilidad**  
martes, 18 de julio, 2023



**Anuncian recompensa de \$50 millones por información sobre el responsable del atentado con moto bomba en Jamundí**  
martes, 21 de mayo, 2024



Suscríbete para estar informado

Suscribirse

Síguenos en redes



Contacto

Acerca de

Términos y condiciones

Política de privacidad



comercial@noticiasdiadia.com

3197605984